
 

 

REQUERIMENTO 050/2023. 

 

 
Excelentissimo Senhor Presidente 
Senhores(as) Vereadores(as) 

 

 
 
 
 
SOLICITO à Mesa que após ouvir o Plenário, seja constatado em ata dos nossos 
trabalhos e comunicado através de ofício desta Presidência ao prefeito Dr. José Aldemir 
Meireles de Almeida e o Secretário de Esporte Lazer e Turismo o Sr. Adjailson Bezerra 
Quintino, sugerindo medidas de interesse público. 
 
  
Que o setor competente da municipalidade providencie a recuperação dos aparelhos da 

academia de saúde que fica instalado no Leblon, se faz necessária devido alguns 

aparelhos estão danificados, ficando as pessoas que fazem uso desses equipamentos sem 

poder usar-lo. 

Essa reivindicação é dos praticantes que fazem uso desses equipamentos, e ficaram 

agradecido se o pleito for atendido. 

  

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 17 DE AGOSTO DE 2023. 

 

 

 

Eriberto de Souza Maciel  
Vereador – PP 
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